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心澄では活動の趣旨を理解し応援していただける賛助会員を募集しています。 

賛助会員の方には、イベント案内や会報誌などを送付させていただきます。 

振込先 【十八銀行 桜町支店 普通 1057211 特定非営利活動法人 心澄】 

詳しくは下記の番号までお問合せください 
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2019年も心澄をよろしくお願いします！ 
 

明けましておめでとうございます。 

新年いかがお過ごしでしょうか？ 

心澄では、今年もイベントや活動を 

盛りだくさん予定しています！ 

今年も心澄を、よろしくお願いします！ 

★詳しくはスタッフまで 

お気軽にお問合せください♪ 

(⌒∇⌒) 

 

 
毎週金曜 

14:00～15:30 

理事長から新年のご挨拶です 

 
毎週土曜 

15:00～17:00 

  Hot 
Topics! 

 
毎週火曜 

13:30～15:30 

 
今月は 

1/27 (日) 

13:00～15:00 

 今月は 

 1/11(金) 

謹んで新春をお祝い申し上げます。 

旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございます。 

2018 年は、就労や進学等が 100 件以上ありました。これもひとえに皆様

のお陰です。また、認定 NPOを取得したことで、税金控除が可能なりました。

今後更に、皆様から頂いたお気持ちを悩んでいる方々に届けて参ります。 

 本年は高校等と連携し、不登校や退学予防の事業を開始したいと考え

ており、支援機関が必要になる方が増えないことを願っております。また、18

歳以上の、虐待の影響下にある方のためのグループホームの必要性も感

じており、計画を少しでも前へと進めてまいりたいと考えております。 

 このような活動や計画ができますのも、皆様のお気持ちやご寄付のお陰で

す。皆様からのご厚意に対し深甚なる感謝を持ち、本年も活動に努めて参

ります。まだ力不足ではありますが、どうぞ今年も宜しくお願い致します。 

理事長 宮本 鷹明 

 



 
  

 こんにちは！人形劇担当スタッフのＨです★彡 

 ここ最近の会報誌では、イベントの報告やお知らせがあったので、中々報告ができてい

ませんでしたが、今年初の会報誌で枠を頂きました！ 

 

 さて、現在人形劇は 3月公演に向けた作業を行っています。 

 横の写真は、「かさ地蔵」で使う着物を制作の様子です！ 

 画像が小さく分かり難いかもしれませんが… 

 ク、クオリティが高い…！ 

 担当団員の腕が良いのは、もちろんのことですが 

 時には人形班皆で頭を悩ませながら作っています★彡 

 

 今回はスペースの都合で写真を載せられませんが、他の班も凄いんですよ…(泣) 

 背景班は、子ども達にウケるように細かく描きこんでいますし… 

 小道具班は、地蔵さまを忠実に再現しています。 

  

 2019年もマクロスピードで突っ走る人形劇を、よろしくお願いします！ 

 
 こんにちは！家族会担当スタッフのＨです★彡 

 今月の家族会は新しい方が参加してくださり、スタッフ含め総勢 13名で行いました！ 

 

 心澄の家族会の面白いところは、本人さんたちの参加がＯＫなところです。 

 多くの家族会が本人以外の家族が参加することが多いため、最初は不安の声もありまし

たが、実際入ってみると親御さんたちからも好評で、今年で 3年目を迎えます★彡 

 現在は、すでにお仕事に就いて心澄を卒業していったＯＧ・ＯＢや、今ちょうど心澄の

活動に参加しているメンバーが毎回 3名程参加しています。 

 

 親御さんたちは悩みや愚痴を話したり、卒業していった人たちは当時を振り返って体験

談を話したり、今頑張っている人は親がどんなことを考えているのかを知る、そんな会にな

っています。 

 私たちスタッフも、皆さんにとって良い会になれるように運営を頑張っていきますので、

よろしくお願いします！ 

クリスマス会の報告 

新しい方が参加されました！ 

作業のクオリティが上がっています 

先月予告していた通り、しんじょう B型で 25日にクリスマス会を行

いました。前半はみんなでケーキとチキンを食べながらわいわい楽し

くしゃべって過ごしました。 

後半には B 型メンバの三人によるギターの演奏があり、スピッツの「空もとべ

るはず」と玉置浩二の「田園」という曲をやりました。そのあとビンゴ大会があ

り、早くビンゴした人から好きな景品を貰っていってました。 

 準備不足で至らないところもあったとは思いますが、参加された皆さんの良い

思い出になればと思っております。 


